

CAPL n°2 du 05 novembre 2015

Déclaration liminaire

Monsieur le Président,

Nous sommes réunis ce jour pour une CAPL consacrée en grande partie à la liste d'aptitude de C en B pour 2016.

C'est pour **FO-DGFIP** l'occasion de dénoncer et condamner la diminution des possibilités d'accès à la catégorie B.

FO-DGFIP revendique a **minima** le retour aux potentialités d'accès à la catégorie B existant en 2011. Nous réaffirmons ici notre attachement à la liste d'aptitude, véritable voie, à part entière, d'accès statutaire à la catégorie B.

FO-DGFIP tient aussi à signaler que suite aux annonces gouvernementales concernant la taxe d'habitation d'un certain nombre de retraités, les guichets des Finances Publiques ont été une nouvelle fois prise d'assaut par des contribuables désemparés.

C'est un afflux supplémentaire aux guichets d'accueil aggravant des conditions de travail déjà fortement dégradées du fait des suppressions d'emplois successives.

Ce lundi les services de la DGFIP n'ont reçu aucune consigne ni le moindre élément leur permettant de répondre aux légitimes attentes des contribuables.

FO-DGFIP, alerté par des collègues, s'était inquiété à l'époque, visiblement à juste titre, des conséquences de cette décision sur les populations les plus fragiles au sein des retraités.

Il est inacceptable qu'une fois encore des responsables politiques, de toute obédience, se défaussent sur les fonctionnaires de l'État alors que les mêmes ont, depuis des années, voté sans hésitation des suppressions massives d'emplois dans les services économiques, financiers et fiscaux de l'État.
C'est une charge de travail supplémentaire dans un contexte de suppressions d'emplois.

Pourtant, les agents des Finances Publiques, dont leurs qualités et leur professionnalisme sont souvent mis en avant par notre ministère, se voient récompensés par une baisse significative du volume des promotions,

C'est une raison de plus pour que **FO-DGFIP** appelle les agents de la DGFIP à manifester leur mécontentement et leur refus de faire les frais d'arrière pensées politiques en étant tous en grève le 18 novembre.